

ISLO PAU Pyrenea: un nouveau pôle de santé à Idron

Le constat actuel est simple: Isolement des professionnels de santé, dégradation de la qualité de nos soins, difficulté de la prise en charge globale de nos patients, détérioration de notre travail au quotidien.

Face à ce constat, nous avons décidé de métamorphoser notre pôle de santé actuel afin de remobiliser et d'optimiser le parcours de soins de nos patients. Pour mener à bien un tel projet, il nous semblait évident de nous faire épauler par l'expérience d'un groupe œuvrant déjà avec brio et dynamisme chez nos voisins landais. Il s'agit du groupe Islo. Il est constitué de Lionel Tirefort (ancien directeur d'établissement de santé) Xavier Dechenne (cardiologue) et Joël Rezzouk (chirurgien spécialiste de la main). Ce sont des professionnels de santé au service de professionnels de santé et non pas des promoteurs ou spéculateurs financiers.

Islo est un réseau de santé intégré qui accompagne de nombreuses attentes de professionnels de la médecine de ville à travers la présence de fonctions-supports: conseil stratégique et juridique, administratif et financier, ressources humaines, communication, marketing, technique et sécurité immobilière...

Islo Pau Pyrenea est avant tout un projet humain ayant pour vocation de regrouper les professionnels de santé, afin de créer un dynamisme et une synergie collective nécessaire pour optimiser le parcours de soins de nos patients.

Anthony Frère, infirmier libéral, Idron Laura Picard Castets, pharmacienne, Idron